

Facilitando conectividad

Establecimientos públicos natalinos mejoran internet

Durante los últimos tres meses, los liceos Gabriela Mistral y Luis Cruz Martínez, y las escuelas Coronel Santiago Bueras, Libertador Bernardo O'Higgins, Baudilia Avendaño de Yousuff y Juan Ladrillero, dieron un significativo paso hacia la modernización digital con la instalación de una nueva estructura de red, lo que se traduce en un internet más rápido, estable y con cobertura en todo el recinto.

La iniciativa abarca iluminación Wi-Fi para todo el establecimiento, cubriendo estaciones de trabajo administrativas y para el uso de Internet por estudiantes y profesores.

Matías Torres, coordinador de transformación digital del SLEP Magallanes, dijo que esto de verdad soluciona

la estructura de red antigua que tenían, ya que era muy convencional.

“Estamos mandatados a cumplir con todo lo que es transformación digital y uno de los inicios para concretar eso es que cada establecimiento tenga una red de internet robusta y confiable”, afirmó.

Además, gracias a la tecnología implementada, los establecimientos pueden instalar parámetros de seguridad y control del contenido en línea.

En el caso de Punta Arenas, un 80% de los establecimientos tiene estructura de red para todo el recinto, por lo que se espera que en estos espacios se pueda hacer una mantención periódica que permita mantenerlas modernizadas y con un funcionamiento correcto.



CEDIDA